

Argentina: Denuncian violaciones cometidas por Corte Suprema

Image not found or type unknown



Corte Suprema de Justicia

Buenos Aires, 30 dic (RHC) El gobernador de la provincia argentina de Buenos Aires, Axel Kicillof, denunció este viernes violaciones cometidas por la Corte Suprema de Justicia (CSJ) y los lazos con la alianza opositora Juntos por el Cambio (JxC).

En declaraciones a la emisora radial AM750, Kicillof se refirió a intercambios de mensajes entre el ministro de Justicia y Seguridad capitalino, Marcelo D'Alessandro; y Silvio Robles, vocero del presidente de la CSJ, Horacio Rosatti.

De acuerdo con el periódico Página 12 y la agencia de noticias Télam, en dichas conversaciones, filtradas recientemente, Robles le proporciona información al titular sobre un fallo de la CSJ sobre el incremento de los fondos coparticipables a esta ciudad y le dice cómo actuar.

Ante lo ocurrido, Kicillof acusó al máximo tribunal de tener comportamientos mafiosos y aseguró que los diálogos demuestran que “no hay ni un átomo de respeto a la democracia, las instituciones y la Constitución”.

Este escándalo permite ver la cocina del lawfare (guerra jurídica), aseguró.

Además del vínculo entre el Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (dirigida por JxC) y la Corte, los mensajes extraídos del celular de D'Alessandro revelan negocios ilícitos relacionados con el acarreo de vehículos y el intercambio de sobres con dinero en efectivo.

Legisladores del Frente de Todos exigieron la renuncia inmediata del ministro y denunciaron las acciones de la CSJ para impedir el correcto funcionamiento del Consejo de la Magistratura. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/309302-argentina-denuncian-violaciones-cometidas-por-corte-suprema>



Radio Habana Cuba